

# *Solidaridad de los cubanos impresiona a amiga argentina*

---

Sancti Spíritus, Cuba, 30 ene (RHC) Ayelén Molina, una de los miembros de la XXIV Brigada Suramericana de Solidaridad, de visita por estos días en la central provincia cubana de Sancti Spíritus, manifestó que Cuba le ha sorprendido porque es mucho más linda y hospitalaria de lo que pensaba.

La amiga argentina declaró a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que en su país se habla mucho de la mayor isla de Las Antillas, y los medios de difusión capitalistas hacen énfasis, sobre todo, en las necesidades económicas del pueblo cubano.

"Sin embargo, pese a las restricciones materiales impuestas por el bloqueo de Estados Unidos, los brigadistas hemos constatado que aquí vive gente humilde y orgullosa de quienes son, que piensan y trabajan pensando en los demás seres humanos", apuntó.

Molina, oriunda de la provincia de Córdoba y quien por primera vez se une a esta grupo de solidaridad, confesó que una de las cosas que más le ha impresionado ha sido el sentimiento de solidaridad de los cubanos.

Explicó que trabajaron con los campesinos en algunas Cooperativas de Producción Agropecuaria, y han tenido interesantes charlas con varias organizaciones de masas para comprender aún más la forma de ser de los cubanos.

Agregó que en cada encuentro siempre se pone de manifiesto la singularidad de este pueblo, así como su valentía y patriotismo, un hecho que a ella no deja de sorprenderla.

Procedentes de Chile, Brasil y Argentina, Colombia, Costa Rica y España, los brigadistas han tenido la oportunidad de acercarse a la historia de este territorio central al visitar el Mausoleo del Frente Norte de Las Villas, que forma parte del Complejo Histórico Camilo Cienfuegos, en el municipio espiritano de Yaguajay.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119987-solidaridad-de-los-cubanos-impresiona-a-amiga-argentina>



**Radio Habana Cuba**